

Cifra de la semana

US\$ 3,45

billones

Eso vale hoy Nvidia en la bolsa, y con eso le arrebató el primer lugar a Microsoft como la empresa más valiosa del mundo. La hazaña ocurrió esta semana y vino con una subida de 2,8% en sus acciones tras publicar resultados financieros que superaron todas las expectativas: ingresos por US\$ 44.100 millones, un 69% más que hace un año. ¿El motor? La fiebre por chips de inteligencia artificial. Y mientras Microsoft lucha con despidos, Jensen Huang y sus GPUs están en pleno sprint. La pregunta es cuánto durará.